

Para contribuir al desarrollo de la ACP, en la Junta Directiva me propongo:

- Promover el fortalecimiento de las condiciones académicas, administrativas y en bienestar que permitan la formación integral de los residentes de psiquiatría con altos estándares de calidad.
- Fomentar la consolidación de los componentes de salud mental en atención primaria para los currículos de pregrado de medicina, que motive a los estudiantes y médicos a participar en las actividades de la ACP.
- Incentivar una comunicación efectiva entre los residentes de psiquiatría, así como de los docentes y demás implicados de los diferentes programas que permita el intercambio académico, social, cultural y formativo.
- Gestionar la participación activa de los residentes de manera conjunta en las diferentes actividades de la ACP a nivel regional, nacional e internacional.
- Velar por el seguimiento y cumplimiento de la ley de residentes (ley 1917 de 2018) en todos sus componentes frente a las diferentes instancias de ejecución.